



Comentario / Joaquín López-Dóriga (Periodista)

“¿Vieron el video? Fernández Noroña celebrando con Maduro. Lo fueron a ver porque son de la Comisión de Amistad México-Venezuela. Ahí estaban los diputados felices. ¿Quién pagó ese viaje? ¿La Cámara de Diputados? ¿Los mismos diputados? Yo espero que sí. ¿Los invitó Maduro? ¿De dónde salió el dinero para este viaje? No lo han dicho”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKWCfCcDgkt0%2Dx0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21597&parId=root&o=OneUp>